



# Startup Olé dispara la participación hasta 7.000 asistentes y 300 ponentes

La cuarta edición se desarrollará del 17 al 19 de abril para colocar a Salamanca a la cabeza del emprendimiento tecnológico de España tras multiplicar por tres las cifras del 2017

B.H. | SALAMANCA

La cuarta edición del evento tecnológico Startup Olé refrendará el éxito del foro al que acudirán 7.000 asistentes de 70 nacionalidades. Una cita que contará con 300 ponentes invitados y cerca de 500 empresas tecnológicas que estarán presentes en la feria para acceder a importantes inversiones. Dinero que permite a las tecnológicas pasar de ser poco más que una idea a lanzarse en el mercado, a obtener clientes, acceder a la venta de sus productos y a formar parte de grandes corporaciones, además de internacionalizarse por la importante presencia de representantes extranjeros en la cita. El encuentro abre la oportunidad para colaborar con otras tecnológicas europeas y crear sinergias. Por todo esto los organizadores pretenden multiplicar este año la cifra de asistentes, pasando de los 2.500 de la edición anterior los 7.000 de la actual. Startup Olé atraerá inversores para que se fijen en las empresas de la feria, firmas que entre todas han invertido en negocios a lo largo de su historia 10.000 millones de euros.

Son cifras mareantes que para el director ejecutivo del evento, Emilio Corchado, ponen a Salamanca en el mapa. Dado que el periodo de inscripción termina el próximo 25 de marzo, los asistentes podrán incrementarse. "Seguimos recibiendo startups de Latinoamérica, de Fundación ONCE y Radio Televisión Española sigue animando a negocios de diferentes sectores a que se preinscriban", apunta Corchado.

Las asistentes de este año persiguen obtener el resultado de la ganadora de la edición pasada, la startup salmantina Beonprice que ayuda a los hosteleros a vender el máximo de sus habitaciones y que logró 1,6 millones de fi-



Presentación de una startup de drones en una de las ediciones de la cita, que se desarrollará en Fonseca. | ARCHIVO

## LOS DETALLES

### 50 becas para jóvenes de Castilla y León

La Junta de Castilla y León incentiva el encuentro con la oferta de 50 becas para jóvenes que incluyen alojamiento gratuito en régimen de pensión completa gracias a la colaboración del Instituto de Juventud de la Comunidad Autónoma.

### Autobuses desde 50 localidades españolas

Además de la presencia internacional, este año Startup Olé tendrá gran difusión a nivel nacional, sobre todo después del acuerdo con una empresa para fletar autobuses que traerán asistentes desde más de 50 localidades de toda España. A esto se une la colaboración de la Diputación de Salamanca para fletar más autobuses con la intención de facilitar la presencia a los emprendedores de la provincia. Al mismo tiempo se ofrecerán descuentos importantes en los viajes del Alvia de Madrid gracias a un acuerdo con Renfe.

nanciación de uno de los inversores. La empresa de drones Canard Drones recibió de un inversor 1 millón tras alzarse como la mejor de la edición de 2016 y otros 650.000 euros añadidos después.

"Solo hay dos eventos como este más importantes en España", matiza el director ejecutivo. Por eso la iniciativa tiene la implicación "total" de la Junta de Castilla y León y de los ministerios del ramo, según Corchado. "Salamanca es la ciudad del talento y su Universidad es un ejemplo de ello, sede en la que nace Startup Olé y de la que forma parte", concluye.